

Eva Otero, campeona de Europa sub 21 en menos de 61 kilos

KÁRATE

No fue la única medalla para Asturias en el Europeo. Beatriz Palleiro conquistó la plata y Borja Gutiérrez ganó el bronce

A. I.

OVIEDO. La karateca asturiana Eva Otero Luengo se proclamó este fin de semana campeona de Europa en la categoría Sub 21 de menos de 61 kilos en la competición celebrada en la ciudad polaca de Bielsko-Biala. La ovetense se alzó con la medalla de oro tras vencer a la representante ucraniana.



Eva Otero

No fue la única buena noticia para la expedición asturiana. El equipo nacional de kata se colgó la medalla de plata. Forma parte de esa formación la asturiana Beatriz Palleiro Carballo. Solo Francia superó a España en la ronda final.

El moscón Borja Gutiérrez consiguió también en la categoría sub 21, pero de más de 84 kilos, subir al podio tras ganar en el combate por el tercer puesto a un karateca polaco

Por su parte, los otros dos representantes asturianos en la selección española, Irene Fernández y Hugo Álvarez, no lograron alcanzar la presea a pesar de su gran rendimiento.

Rendueles y Vila se quedan a un paso del podio en el Campeonato de España Sub 23

ATLETISMO

GIJÓN. El Campeonato de España Sub 23 en pista cubierta celebraba ayer la jornada de clausura en Sabadell. Allí, los atletas de clubes asturianos estuvieron muy cerca de subir al podio, ya que Claudia Rendueles finalizaba en cuarta posición en la final de 1.500 metros y Nico Vila luchaba hasta el último intento por los puestos de honor en la disciplina de triple salto, en la que acaba cuarto.

La mediofondista maliaya estuvo muy cerca de las preesas en 1.500 en la pista Carmen Valero, en la que Mireya Arnedillo se ocupó de que sus rivales no tuviesen descanso desde el mismo pistoletazo de salida. Rendueles concluía cuarta, con un registro de 4.27.43, con el que supera su mejor marca de la temporada.

Nico Vila, por su parte, estuvo entre los más destacados en la prueba de triple salto, en la que se situó en puestos de medalla en varias ocasiones, en un concurso que registró el mejor nivel de marcas de los últimos tiempos. Firmaba en la quinta plaza con 15,27 metros, con los que estableció su mejor registro personal.

La avilesina Paula González, asimismo, participó en la semifinal de 60 metros vallas. Finalizaba sexta, con un tiempo de 8.82, con el que no graba el pasaporte para la final de la prueba.

Domingo triunfal para Pablo Carreño y Carlos Alcaraz en Tenerife y Rotterdam

TENIS

J. A. G. Pablo Carreño se llevó el triunfo en el Challenger de Tenerife tras ganar sin demasiados apuros al también español Alejandro Moro por 6-3 y 6-2 en menos de una hora y media. El tenista gijonés no dio opción a

su rival y se hizo con un torneo en el que era cabeza de serie número tres. «Estoy muy contento después de la victoria y sumar puntos para el ranking», explicó Carreño a EL COMERCIO. «El nivel de juego ha sido bueno y espero darle continuidad esta semana donde jugaré otro torneo aquí en Tenerife», explica el asturiano, que sumó con este triunfo 75 puntos.

Por otra parte, Carlos Alcaraz también confirmó su condición de favorito y se impuso en tres sets de la final de Rotterdam a De Miñaur (6-4, 3-6 y 6-2).



Pablo Carreño con el torneo conmemorativo de su triunfo ayer. e. c.

El Fodeba se impone al Santiago en la prórroga

BALONCESTO

ALFONSO ALONSO. Importante victoria del MG Cyasa Fodeba Gijón, que superó a domicilio al Peleteri Hyyersa Santiago (70-74) en un encuentro que en el que fueron minutos a remolque, pero en el que se hicieron fuertes en el último cuarto para poner de manifiesto sus intenciones de victoria.

Dos tiros libres de Marta Frechilla a escasos segundos del final ponían muy cerca de la victoria a las

jugadoras de Carlos Esteban Díaz, pero una jugada final de reverso tras reverso rival les hacía convertir una inverosímil canasta que llevaba el partido a la prórroga.

Ya en el tiempo extra, de nuevo presidido por la igualdad, una cetera Ángela Engonga apuntaló el duelo desde el tiro libre convirtiendo las faltas de las que había sido objeto. Con la victoria lograda ayer el conjunto gijonés se mantiene en la zona alta de la clasificación.

RUGBY

España regresa al Mundial 28 años después

E. C. El 'XV' del León estará en el Mundial de Australia 2027. España lo ha logrado venciendo, como se esperaba, a Suiza (13-43) después de un partido con excesivos nervios. El triunfo, sumado al de la pasada semana en Países Bajos, da al conjunto español el pase a las semifinales del Rugby Europe Championship y con ellas al Mundial.

BALONMANO | COPA

El Torrelavega planta cara al Barcelona

A. I. El Barcelona revalidó su corona en la Copa de España de Balonmano tras tumbar a un combativo Bathco BM Torrelavega por 37-34 en Lanzarote. Los culés dominaron en la primera parte ante una defensa cántabra muy hundida en los seis metros. Reaccionaron los cántabros y plantaron cara durante muchos minutos.

Campeonato de Asturias júnior en El Entrego

Este fin de semana se disputó en el polideportivo de El Entrego el Campeonato de Asturias Junior. Más de 70 deportistas procedentes de los distintos clubes asturianos tomaron parte en la competición. Tras los resultados de este pasado sábado se actualizarán las puntuaciones del ranking lo que permitirá la formación del equipo asturiano que representará al Principado el próximo 22 de febrero en la fase sector Noroeste, que se celebrará en A Coruña. Hasta siete clubes tuvieron representación en el podio. Paralelamente también hubo combates en categoría alevín, donde los más jóvenes mostraron su aprendizaje de los últimos meses sobre el tami.



FAJYDA